
Christian Bönig (Leiter Sportkommunikation und
Pressesprecher Sport/Lizenzspielbetrieb)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 6. Januar 2020, 18:42

Auch unser neuer Pressesprecher hat denke ich seinen Thread verdient.

Meiner Meinung nach hat man sich hier jetzt vermutlich etwas professioneller aufgestellt. Seine
Vita macht deutlich worum es hier geht. Nicht darum ob jemand Pressekonferenzen gut oder
schlecht moderiert sondern um das gesamte Management der Pressearbeit rund um die
Profimannschaft. Was wir Woche für Woche sehen macht ja vermutlich nur maximal 5 % der
Arbeit des Pressesprechers aus. Die Hauparbeit kann hier wahrscheinlich keiner wirklich
beurteilen.

Gerade in der heutigen Zeit ist halt Außendarstellung eminent wichtig.

Beitrag von „König“ vom 6. Januar 2020, 18:44

Ob es Westgate dann noch braucht sei dahingestellt.

Beitrag von „hacklberry“ vom 6. Januar 2020, 18:47

Es ist halt die Frage wie da der Vertrag ist. Und bevor man ne Abfindung zahlt lässt man ihn
halt "Qualitäts-"Artikel für die Stadionzeitung schreiben. Ich denke auch nicht, dass Westgate
noch ewig bei uns ist.

Beitrag von „globetrotter“ vom 6. Januar 2020, 23:03
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Extrem wichtig, diese Position endlich professioneller zu besetzen. Die Außendarstellung war
häufig mangelhaft und auch sonst gibt es in diesem Feld beim FCN noch sehr viel Luft nach
oben.

Beitrag von „c0da“ vom 9. Januar 2020, 14:05

Was sind denn seine Aufgaben neben der Pressekonferenz?

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 10. Januar 2020, 14:37

Zitat von c0da 

Was sind denn seine Aufgaben neben der Pressekonferenz?

Ich denke Social Media und Öffentlichkeitsarbeit.

Ich denke auch er hat einfach sehr viel mehr Kontakte in dem sportmarketing business als ein
Zenger Westgate, der ist nämlich aus Nürnberg nie rausgekommen... Allein dafür rentiert sich
ein 2. Mann.

Weil unserer Finanzchef(hat zwar sehr viel Ahnung von Unternehmensführung) aber
wahrscheinlich nicht die tiefen Kontakte im Sportmangement mit den Firmen, die im
Hintergrund das Marketing etc. machen. Einen Mann mit Kontakten in diesem Bereich, könnte
uns mehr Türen öffen und unser Marktgebiet für Sponoren erhöhen...

Beitrag von „Daniel1982“ vom 10. Januar 2020, 14:38

Zitat von traeumtvomclubb 

Ich denke Social Media und Öffentlichkeitsarbeit.
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Ich denke auch er hat einfach sehr viel mehr Kontakte in dem sportmarketing business
als ein Zenger, der ist nämlich aus Nürnberg nie rausgekommen... Allein dafür rentiert
sich ein 2. Mann.

Weil unserer Finanzchef(hat zwar sehr viel Ahnung von Unternehmensführung) aber
wahrscheinlich nicht die tiefen Kontakte im Sportmangement mit den Firmen, die im
Hintergrund das Marketing etc. machen. Einen Mann mit Kontakten in diesem Bereich,
könnte uns mehr Türen öffen und unser Marktgebiet für Sponoren erhöhen...

Was hat Zenger jetzt damit zu tun? Meinst du nicht eher Westgate?

Beitrag von „hacklberry“ vom 10. Januar 2020, 14:57

Zitat von traeumtvomclubb 

Ich denke Social Media und Öffentlichkeitsarbeit.

Ich denke auch er hat einfach sehr viel mehr Kontakte in dem sportmarketing business
als ein Zenger Westgate, der ist nämlich aus Nürnberg nie rausgekommen... Allein
dafür rentiert sich ein 2. Mann.

Weil unserer Finanzchef(hat zwar sehr viel Ahnung von Unternehmensführung) aber
wahrscheinlich nicht die tiefen Kontakte im Sportmangement mit den Firmen, die im
Hintergrund das Marketing etc. machen. Einen Mann mit Kontakten in diesem Bereich,
könnte uns mehr Türen öffen und unser Marktgebiet für Sponoren erhöhen...

Das ganze Organisatorische rund um die Pressearbeit, Terminabsprachen für Interviews (z.B.
Frankenfernsehen)wird auch dazu kommen

Beitrag von „daschustaa“ vom 13. Januar 2020, 13:11

Er war auch einen kurzen Moment nach dem Testspiel gegen die Bayern auf Magenta zu sehen.
Ich meine erkannt zu haben wie er sich u. a. mit Geis und Behrens unterhalten hat und dabei
eine beschwichtigende Handbewegung gemacht hat.
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Ich nehme an er hat die Spieler gebrieft was über das Testspiel in Interviews nach außen
getragen werden soll.. finde ich eigentlich eine gute Sache 

Beitrag von „daylight“ vom 16. Januar 2020, 22:46

Fand ihn heute bei Facebook live langweilig!

Beitrag von „El Molotov“ vom 17. Januar 2020, 05:40

Ich würde mal behaupten sein Job ist nicht uns zu unterhalten.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 28. Januar 2020, 15:27

Wow! Gerade die PK gesehen und er hat endlich diesen völlig sinnfreien Westgate-Statistik-
Einlaber-Müll über Bord geschmissen. Ganze 15 Sekunden hat´s gedauert bis zur 1.Frage.

Wenn man jetzt noch diese biederen gelangweilten Nürnberger Journaisten wechseln könnte?

Beitrag von „hacklberry“ vom 28. Januar 2020, 15:31

Zitat von Jan Polak 

Wow! Gerade die PK gesehen und er hat endlich diesen völlig sinnfreien Westgate-
Statistik-Einlaber-Müll über Bord geschmissen. Ganze 15 Sekunden hat´s gedauert bis
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zur 1.Frage.

Wenn man jetzt noch diese biederen gelangweilten Nürnberger Journaisten wechseln
könnte? 

Die sind anderenorts nicht besser. Eher im Gegenteil. Umso mehr da sind umso mehr dumme
Fragen kommen auch dort.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 28. Januar 2020, 15:33

Zitat von hacklberry 

Die sind anderenorts nicht besser. Eher im Gegenteil. Umso mehr da sind umso mehr
dumme Fragen kommen auch dort.

"Herr Keller, wie schön ist das, wenn man in diesem tollen Stadion in Hamburg spielen kann"

Beitrag von „Hazard“ vom 28. Januar 2020, 15:34

Zitat von Jan Polak 

Wow! Gerade die PK gesehen und er hat endlich diesen völlig sinnfreien Westgate-
Statistik-Einlaber-Müll über Bord geschmissen. Ganze 15 Sekunden hat´s gedauert bis
zur 1.Frage.

Wenn man jetzt noch diese biederen gelangweilten Nürnberger Journaisten wechseln
könnte? 
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Gibt es noch diesen obligatorischen Haubentaucher, welcher kurz nach Beginn der PK von links
nach rechts durch's Bild huscht?

Beitrag von „Jan Polak“ vom 28. Januar 2020, 15:38

Keinen gesehen, ich vermiss aber den Brackes´ Dieter. Ist der scho in Rente? Es fragt niemand
mehr nach dem Sedrig Deuchert! 

Beitrag von „Iago78“ vom 28. Januar 2020, 15:42

Zitat von Jan Polak 

Keinen gesehen, ich vermiss aber den Brackes´ Dieter. Ist der scho in Rente? Es fragt
niemand mehr nach dem Sedrig Deuchert! 

Der Bracke wohnt doch jetzt in Hannover.

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Januar 2020, 20:38

Mh, etwas komische Begrüßung mit "Moin" und auch keine Nennung mehr des Mediums und
des Journalisten, der fragt. Steigerungsfähig.

Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 28. Januar 2020, 20:46

Scho...
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Beitrag von „Nobby ✞“ vom 28. Januar 2020, 21:19

Zitat von Altmeister 

Mh, etwas komische Begrüßung mit "Moin" und auch keine Nennung mehr des
Mediums und des Journalisten, der fragt. Steigerungsfähig.

Naja er grüßt mit Servus und Moin Moin. Also die fränkischen und anschließend die eventuell
Anwesenden Hamburger Journalisten und wer von denen eine Frage stellt und nicht direkt mit
Name und Zeitung oder Presseagentur angesprochen wird hat sich vorzustellen, das ist für
mich zumindest, ein Gebot der Höflichkeit und guter Kinderstube, sofern man eine hat. Und so
lange Ist der Mann noch nicht in Amt und würden um alle zu kennen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Januar 2020, 21:32

Zitat von Nobby 

Naja er grüßt mit Servus und Moin Moin. Also die fränkischen und anschließend die
eventuell Anwesenden Hamburger Journalisten und wer von denen eine Frage stellt und
nicht direkt mit Name und Zeitung oder Presseagentur angesprochen wird hat sich
vorzustellen, das ist für mich zumindest, ein Gebot der Höflichkeit und guter
Kinderstube, sofern man eine hat. Und so lange Ist der Mann noch nicht in Amt und
würden um alle zu kennen.

Und weil er noch nicht so lange im Amt ist, ruft er die Journalisten beim Vornamen auf?

Beitrag von „Nobby ✞“ vom 28. Januar 2020, 21:41

Zitat von Altmeister 

Und weil er noch nicht so lange im Amt ist, ruft er die Journalisten beim Vornamen auf?
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des hast gehört aber das Servus in der Begrüßung nicht und das zwei drei mal in der zweiten
Reihe oder so hast überhört. Hauptsache kritisiert über was auch immer.

Beitrag von „papahippie“ vom 28. Januar 2020, 22:07

Die Nennung von Name und Medium ist tatsächlich für die Journalisten unwichtig. Für mich als
Fernsehzuschauer ist das aber wichtig, weil ich die Journalisten weder sehe noch kenne.

Es geht also um einen Service für die Fans, den der Herr Westgate angeboten hat und den nicht
nur der Altmeister, sondern auch ich gerne wieder hätte. Und wenn man einen Pressevertreter
nicht kennt, fordert man ihn auf, Name und Medium zu nennen. Das ist einfach, tut nicht weh
und kostet nichts. Und der Altmeister und ich und noch ein paar Andere würden uns darüber
freuen.

Beitrag von „Nobby ✞“ vom 28. Januar 2020, 22:30

Darf ich dan fragen was du und die anderen sagen wenn er einem jeden Jurnalisten vor
beantworten seiner Frage sagen würde "könnten sie sich bitte vorstelle damit wir und unsere
Zuschauer wissen mit wem und welcher Zeitung wir es zu tun haben" ich vermute mal
Eingebildeter Zipfel müsste man noch als Kompliment auffassen. Normalerweise stellt sich der
Journalist vor wenn er nicht direkt mit Name und Zeitung angesprochen wird das ist allgemein
üblich bei Pressekonferenzen..

Beitrag von „pinbot“ vom 28. Januar 2020, 23:55

Das war nicht nötig und nährt Deinen Ruf negativ.

Du verstehst nicht, daß genau das, was Du anmerkst, bereits exakt so beschrieben wurde.
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Beitrag von „Weggla“ vom 29. Januar 2020, 13:28

Zitat von Nobby 

Normalerweise stellt sich der Journalist vor wenn er nicht direkt mit Name und Zeitung
angesprochen wird das ist allgemein üblich bei Pressekonferenzen..

Richtig. So läuft das in der Regel ab.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 29. Januar 2020, 13:46

Also ich erkenn die Fratzen an ihren Stimmen, ich brauch ka extra Vorstellung mehr 

Sind doch jede Woch´ die gleichen 4-5.

Stefan Jablonka (NürnbergerZ)

Uli Digmayer (NürnbergerZ)

Chris Biechele (Kicker)

Nico Geleev (Bild)

Andy Lindner (CEF)

Beitrag von „Gamli“ vom 29. Januar 2020, 19:50

Zitat von Jan Polak 

Also ich erkenn die Fratzen an ihren Stimmen, ich brauch ka extra Vorstellung mehr 

Sind doch jede Woch´ die gleichen 4-5.
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Stefan Jablonka (NürnbergerZ)

Uli Digmayer (NürnbergerZ)

Chris Biechele (Kicker)

Nico Geleev (Bild)

Andy Lindner (CEF)

Alles anzeigen 

Wobei ich mich ja schon immer noch frag wer das Club-Expertenforum eigentlich als Medium
akkreditiert hat.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 30. Januar 2020, 16:06

Zitat von Gamli 

Wobei ich mich ja schon immer noch frag wer das Club-Expertenforum eigentlich als
Medium akkreditiert hat.

So lang net der Hufers Dave oder der Gnoddzn in der PK sitzen

"Jens, way schaudn des aus etzadla. Mir meyn fei morgn gwinna, way machma na dess? Waal
sunsd wädds langsam zabbnduster horch a mol..."

Beitrag von „Gamli“ vom 30. Januar 2020, 19:41

Zitat von Jan Polak 

So lang net der Hufers Dave oder der Gnoddzn in der PK sitzen
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"Jens, way schaudn des aus etzadla. Mir meyn fei morgn gwinna, way machma na
dess? Waal sunsd wädds langsam zabbnduster horch a mol..."

Hast recht, schlimmer geht immer

Beitrag von „k-m-b“ vom 2. Februar 2020, 10:57

Zitat von Jan Polak 

So lang net der Hufers Dave oder der Gnoddzn in der PK sitzen

Immer nu besser als der Franken-Gärtner.

Beitrag von „k-m-b“ vom 2. Februar 2020, 10:58

Zitat von Jan Polak 

Also ich erkenn die Fratzen an ihren Stimmen, ich brauch ka extra Vorstellung mehr 

Sind doch jede Woch´ die gleichen 4-5.

Stefan Jablonka (NürnbergerZ)

Uli Digmayer (NürnbergerZ)

Chris Biechele (Kicker)

Nico Geleev (Bild)

Andy Lindner (CEF)

Alles anzeigen 

Der Dieter Bracke war scho lang nimmer dabei.
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Beitrag von „Argo“ vom 7. Februar 2020, 08:42

Bitte am Anfang wieder, welche Spieler verletzt sind, danke

Beitrag von „hefdla“ vom 29. Juli 2022, 09:41

mit ihm is ein klasse interview im st pauli fanzine "der übersteiger" über die photovoltaik-
anlage bei uns im stadion.

die st paulianer staunen bauklötze, was bei uns da in sachen nachhaltigkeit abgeht.

Beitrag von „glubberer66“ vom 29. Juli 2022, 09:58

Ist ja nicht das einzige was der Glubb in Sachen Nachhaltigkeit tut:

Ökolog. Verantwortung
www.fcn.de

12
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21951-christian-b%C3%B6nig-leiter-sportkommunikation-und-
pressesprecher-sport-lizenzspielbe/

https://www.fcn.de/der-club/unserclub/csr/oekolog-verantwortung/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21951-christian-b%C3%B6nig-leiter-sportkommunikation-und-pressesprecher-sport-lizenzspielbe/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21951-christian-b%C3%B6nig-leiter-sportkommunikation-und-pressesprecher-sport-lizenzspielbe/


Beitrag von „Clubi“ vom 29. Juli 2022, 11:57

Wir wollen ja auch der nachhaltigste Verein der Welt werden!

Beitrag von „Baiderlasbou“ vom 4. August 2022, 13:01

Er ist zurück 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 4. August 2022, 13:08

Zitat von Baiderlasbou 

Er ist zurück 

Christian "Arnie" Bönig 

Beitrag von „Neibsn“ vom 16. April 2024, 21:56
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Gespräche laufen: Wird sie die neue Pressesprecherin beim 1. FC Nürnberg?
Nürnberg - Weil Christian Bönig am Saisonende und nach viereinhalb Jahren aufhört, sucht der
1. FC Nürnberg gerade einen neuen Pressesprecher oder eine neue…
www.nn.de

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 16. April 2024, 21:59

Das ist schade. Bönig hat mir als Pressesprecher sehr gefallen!
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Beitrag von „Cerezo“ vom 16. April 2024, 22:16

Absolut angenehmer Zeitgenosse, man konnte sich sehr gut unterhalten. Wünsche ihm für die
Zukunft alles Gute.

Beitrag von „Norimbergala“ vom 16. April 2024, 22:47

Wir haben doch noch Westgate und Fritsch.

Beitrag von „skloff“ vom 18. April 2024, 09:12

Warum hört er auf? Bleibt er zumindest dem FCN erhalten?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 18. April 2024, 09:16

Zitat von skloff 

Warum hört er auf? Bleibt er zumindest dem FCN erhalten?

Geht zurück in seine Heimat in den Norden. Zur Familie.

Beitrag von „Jazza“ vom 18. April 2024, 12:26

Luana zurückholen JETZT
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Beitrag von „chewie“ vom 18. April 2024, 20:01

Zitat von AnalytikerFCN 

Das ist schade. Bönig hat mir als Pressesprecher sehr gefallen!

ich finde sie eindeutig hübscher! 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 18. April 2024, 20:11

Wieso denn extern jemand holen?

Wäre das Nix für die Alexandra Seibold?

Beitrag von „soerenrudi“ vom 18. April 2024, 20:20

Johannes Geis hat doch auch mehr als genug Zeit

Beitrag von „Hellerla“ vom 19. April 2024, 09:51

Zitat von Norimbergala 

Wir haben doch noch Westgate und Fritsch.

die kannst dir beide nicht anhören.

Wie schon vorgeschlagen, könnte man Seibold hochziehen, macht ja ihre Sache mittlerweile
ziemlich souverän und hat den Pressesprecher ja auch schon öfters in PKs ersetzt.
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Beitrag von „glubberer66“ vom 19. April 2024, 11:15

Die Schalker Pressesprecherin ist eine von mehreren Kandidatinnen

Beitrag von „DB4“ vom 19. April 2024, 11:39

Ein wechsel der von meiner seite zur Kenntnis genommen wird und gjt ist es. Keine Träne und
Hoffnung auf Besserung. Ich glaube die Interviews und die Arbeit mit der Presse geht durchaus
besser

Beitrag von „hacklberry“ vom 19. April 2024, 11:46

Die PKs zu leiten ist von der Arbeit die die machen doch der kleinste Teil. Da wird im
Hintergrund sicherlich der überwiegende Teil der Arbeit anfallen. Seibold, Westgate und Fritsch
werden ja vermutlich/hoffentlich auch so schon genug zu tun haben.

Wenn man sich da jemanden mit Erfahrung in dem Bereich holt halte ich das durchaus für
richtig. In Westgate hat man offensichtlich hier nicht den richtigen dafür gesehen.

Beitrag von „Anagro“ vom 19. April 2024, 12:45

Wenn man sich Erfahrung und Know How für Öffentlichkeitsarbeit in den Verein holt, sollte man
vielleicht nicht bei der Springerpresse suchen, sofern man positive Schlagzeilen und
Außendarstellung möchte.

Beitrag von „juninho“ vom 19. April 2024, 12:46
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Zitat von Anagro 

Wenn man sich Erfahrung und Know How für Öffentlichkeitsarbeit in den Verein holt,
sollte man vielleicht nicht bei der Springerpresse suchen, sofern man positive
Schlagzeilen und Außendarstellung möchte.

Daniell Westgate stimmt dem zu... 

Beitrag von „RedBlack93“ vom 21. April 2024, 10:08

Ich verstehe nicht, warum wir uns weiterhin drei Pressemenschen leisten. Sind doch immer
noch Westgate und Fritsch da. Wäre auch eine Einsparung, deren Stellenprofile umzuschreiben
und sich den Posten von Böning zu sparen.

Ihm persönlich natürlich alles Gute. Er verlässt den Verein aus den nachvollziehbarsten
Gründen überhaupt.

Beitrag von „Veteran“ vom 21. April 2024, 10:22

Zitat von RedBlack93 

Ich verstehe nicht, warum wir uns weiterhin drei Pressemenschen leisten. Sind doch
immer noch Westgate und Fritsch da. Wäre auch eine Einsparung, deren Stellenprofile
umzuschreiben und sich den Posten von Böning zu sparen.

Ihm persönlich natürlich alles Gute. Er verlässt den Verein aus den nachvollziehbarsten
Gründen überhaupt.

Bitte mal bei den Angestellten die Verantwortlichkeiten prüfen.

Wüsste nicht das Frau Fritsch noch Pressesprecherin ist.
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Beitrag von „RedBlack93“ vom 21. April 2024, 11:01

Zitat von Veteran 

Zitat von RedBlack93 

Ich verstehe nicht, warum wir uns weiterhin drei Pressemenschen leisten. Sind
doch immer noch Westgate und Fritsch da. Wäre auch eine Einsparung, deren
Stellenprofile umzuschreiben und sich den Posten von Böning zu sparen.

Ihm persönlich natürlich alles Gute. Er verlässt den Verein aus den
nachvollziehbarsten Gründen überhaupt.

Bitte mal bei den Angestellten die Verantwortlichkeiten prüfen.

Wüsste nicht das Frau Fritsch noch Pressesprecherin ist.

Sie ist Leiterin CSR, hat aber ja auch Medienaufgaben in ihrem Feld. Und indem man hier ne
Umstrukturierung macht könnte man evtl kosten sparen.

Beitrag von „Shaggy“ vom 21. April 2024, 19:03

Wenn andere User das vorschlagen, werden sie ausgelacht.

Beitrag von „redblack“ vom 21. April 2024, 19:32

Laut Clubfunk kein freiwilliger Abgang.

Beitrag von „bohrfix“ vom 21. April 2024, 19:32
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Laut Club-Funk wurde Bönig quasi "gegangen" - wenn ich es richtig verstanden habe, vielleicht
sogar auf Veranlassung von Hecking!?

Meine Güte - haben wir keine anderen Baustellen?

Beitrag von „skloff“ vom 21. April 2024, 19:38

Man sieht, dass es auch hinter den Kulissen knirscht

Beitrag von „Totti“ vom 21. April 2024, 19:50

Gut, da Hecking ja immer wieder ungefiltert Stuss in die Welt posaunt, ist Bönig aus seiner Sicht
freilich nur überflüssig.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 21. April 2024, 19:52

Zitat von Totti 

Gut, da Hecking ja immer wieder ungefiltert Stuss in die Welt posaunt, ist Bönig aus
seiner Sicht freilich nur überflüssig.

Clubfunk mit guter Arbeit. Keinerlei Ahnung, ob Hecking überhaupt dafür verantwortlich ist oder
es ganz andere Faktoren gab. Wirre Behauptung aus der Luft gegriffen - und die Hecking-Hater
stürzen sich wieder auf ihr Fressen 

Beitrag von „ChrisN“ vom 21. April 2024, 19:53
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Seine Nachfolgerin wird Dude gefallen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 21. April 2024, 20:03

Zitat von ChrisN 

Seine Nachfolgerin wird Dude gefallen.

Dankowski? 

Beitrag von „ChrisN“ vom 21. April 2024, 20:30

Zitat von Altmeister 

Zitat von ChrisN 

Seine Nachfolgerin wird Dude gefallen.

Dankowski? 

Nein, weißt du doch aber. ��

Beitrag von „chewie“ vom 22. April 2024, 21:23

Zitat von skloff 

Man sieht, dass es auch hinter den Kulissen knirscht

Man sieht gar nix. Es sind Gerüchte von der Bild, ohne jeglichen Beleg, wie eigentlich fast
immer bei der Bild. Man muss sich nur die Transfervorhersagen der letzten Jahre anschauen um
festzustellen, dass die Bild in den meisten Fällen maximal im Trüben fischt
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Beitrag von „VegasHighRoller“ vom 22. April 2024, 21:28

Die Pia ist echt ne attraktive Frau und schöne Größe hat’s auch ��

Beitrag von „Loko“ vom 22. April 2024, 21:31

Immer wenn einer vom Club weg geht, knirscht es angeblich. Wenn er doch wegen der Familie
weg will ist das doch verständlich. Diese blöden Anschuldigungen sind sowas von nervend

Beitrag von „Lupo89“ vom 22. April 2024, 21:39

Ja, ist jetzt kein Abgang bzw. Veränderung, die mich großartig tangiert...
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